

HUMAS

Polri Peduli, Kapolsek Kawali Kunjungi dan Berikan Tali Asih ke Anggota Bhayangkari Kawali

Ciamis - CIAMIS.HUMAS.CO.ID

Dec 18, 2024 - 15:58



CIAMIS ~ Polri terus tebar kebahagiaan disetiap momen. Tidak hanya berbagi kebahagiaan dengan masyarakat, di lingkungan internal pun turut dilaksanakan.

Ini seperti yang dilaksanakan jajaran Polres Ciamis Polda Jabar berbagi kebahagiaan di momen penting institusi Polri.

Tebar kebahagiaan kali ini, tidak hanya ditingkat Polres Ciamis Polda Jabar, namun hingga ditingkat terbawah. Seperti yang dilakukan Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., beserta anggota mendatangi kediaman Anggota Bhayangkari Ranting Kawali yang sedang sakit untuk memberikan semangat.

Saat itu, Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar turut mengajak sejumlah personel Polri dan ASN Polsek Kawali. Ini dilaksanakan ke kediaman anggota Bhayangkari yang sakit di Dusun Kilayugung Rt. 06 Rw. 03, Desa Kawalimukti, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (18/12/2024).

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian bersama di internal institusi Polri. Dimana Polri solid bersama saling suport dan mendukung satu sama lain.

"Bakti sosial mengunjungi anggota Bhayangkari Ranting Kawali yang sakit sebagai bentuk kepedulian antara pimpinan ke anggota maupun sesama keluarga besar Polri. Semoga ini menjadikan semangat anggota yang sakit untuk terus berjuang melawan sakitnya hingga bisa sehat kembali dan bertugas bersama melayani masyarakat," ujar AKP Iis Yeni Idaningsih.

"Silaturahmi mengunjungi anggota yang sedang sakit ini sudah ditanamkan sebagai bentuk kepedulian bersama sesama Korps Bhayangkara. Kami juga turut berikan tali asih, semoga ini berkenan dan bermanfaat," kata AKP Iis Yeni Idaningsih menambahkan.

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, pihaknya turut berdoa agar Ny. Titin Dedi bisa sehat dan pulih kembali. Beliau kini sedang berjuang dan diharapkan terus semangat menjalani cobaan yang dihadapinya.

"Bagi keluarga agar selalu bersabar dan berjuang pantang menyerah mendukung suami dan kepala keluarga sampai diberikan kesembuhan, amiiin," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.